

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Portes ouvertes au pôle culturel et musée numérique samedi 6 janvier

« Un projet culturel baptisé « Microfolie » est en marche. Il sera lancé samedi 6 janvier à l'occasion des portes ouvertes du pôle culturel de Saint-Pardoux, de 14 h à 18 h », annonce Léonie Sagot, médiatrice culturelle de Saint-Pardoux, en poste depuis le 2 novembre.

« La Microfolie, c'est un musée numérique porté par le ministère de la Culture et coordonné par les Grandes Halles de La Villette de Paris. Il est associé à une douzaine de musées parisiens. »

Un musée numérique, mais bien concret à Saint-Pardoux !



Le pôle culturel, la bibliothèque et l'espace Microfolie, place de l'Araucaria. PHOTO: CO

Avec une tablette numérique

L'espace laissé vacant après l'installation de la bibliothèque dans les nouveaux locaux se transforme en musée via un écran géant. Les expositions parisiennes à domicile, c'est possible : peinture, sculpture, architecture...

Comment cela va-t-il fonctionner ? À chaque visiteur qui le souhaite, on remettra une tablette numérique qui sera en interaction avec l'écran haute définition, sur lequel sera diffusée l'exposition du moment. Si en particulier une œuvre interpelle ou émeut, on aura la possibilité avec sa tablette de s'arrêter sur cette œuvre pour prendre connaissance d'informa-

tions complémentaires...

Le pôle culturel, c'est aussi un espace dédié à la réalité virtuelle. Assis confortablement dans un fauteuil, plongez en immersion dans l'univers de Claude Monet, devenez astronaute ou parcourez le mont Blanc à 360° comme si vous y étiez.

Une autre chose à découvrir ce jour-là : un laboratoire de fabrication et ses ordinateurs. Ce fablab consiste à créer des objets avec une imprimante 3D.

À découvrir aussi, la bibliothèque flambant neuve.